
Al Signor Sindaco 
Ezio Casati 

All’Assessore ai Lavori Pubblici 
Giorgio Rossetti 

Al Presidente del Consiglio Comunale 
Simona Arosio 

OGGETTO: Interrogazione sui problemi del traffico su Viale della Repubblica-Via Leonardo da Vinci 

Fin dai giorni successivi alla chiusura del ponte di via Camposanto/via Battisti il 29 maggio 2021, il traffico 
veicolare ha visto un prevedibile aumento su via Leonardo Da Vinci-Viale della Repubblica, principale 
arteria che congiunge le due parti di città separate dalla ferrovia. I disagi sono sempre stati presenti, ma 
nelle ultime settimane sono ulteriormente peggiorati a causa di vari fattori, tra cui anche i lavori sulla Rho-
Monza. 

Da circa un mese è attivo un nuovo sistema per sanzionare chi passa con il rosso in corrispondenza del 
semaforo nell’intersezione tra viale della Repubblica e via XXV Aprile: dal momento dei lavori è anche 
scomparsa l’unica sincronizzazione di semafori che permetteva di avere la cosiddetta “onda verde” fra le 
intersezioni con via XXV Aprile e via Buozzi.  

Più recentemente, si legge dal comunicato stampa dell’11 novembre 2022 che preannuncia i lavori sul 
ponte di via Da Vinci, la seguente conclusione: “Seguirà una seconda fase, da programmare nei primi mesi 
del 2023, in cui i lavori si concentreranno sulla parte del tracciato corrispondente in via Da Vinci per la 
realizzazione di giunti a pettine, livellamento e asfaltatura della strada. Anche in questa fase, la circolazione 
stradale sarà garantita in entrambi i sensi di marcia alternando la chiusura delle carreggiate in funzione 
dell’avanzamento del cantiere.”. 

Tutte queste premesse rendono evidente che nei prossimi mesi la situazione del traffico non potrà certo 
migliorare. 

IL SOTTOSCRITTO CONSIGLIERE COMUNALE 
INTERROGA IL SINDACO, LA GIUNTA E L’ASSESSORE COMPETENTE, PER CONOSCERE: 

1) Riguardo al nuovo T red, l’Amministrazione Comunale e la Polizia Locale hanno messo in atto strategie
finalizzate ad informare adeguatamente la cittadinanza? Se sì, quali? 

2) Per quale motivo non è stata ripristinata la sincronizzazione dei semafori tra l’incrocio di via XXV Aprile
e quello di via Buozzi? 

3) Se non intendete ripristinarla, perché? Se invece intendete ripristinarla, siete disponibili a studiare
anche una implementazione dell’utilizzo della cosiddetta “onda verde” su alcuni tratti o sull’intero viale? 

4) Si è registrata una maggior frequenza di incidenti sull’asse viario dalla Comasina alla Milano-Meda dal
momento della chiusura del ponte di via Battisti rispetto al periodo precedente? 
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5) State pianificando delle strategie per alleviare l’attuale e il futuro aggravio delle condizioni del traffico 
su tale fondamentale asse viario della nostra città? Se sì, quali? 

6) E’ stata presa in considerazione con i tecnici l’ipotesi di far partire i lavori sulla parte superiore del 
ponte a seguito della riapertura del ponte di via Battisti prevista per maggio 2023?  

Chiedo inoltre che la presente interrogazione riceva risposta scritta e dettagliata per i punti di cui sopra, e 
che venga iscritta nell'ordine del giorno del primo Consiglio Comunale utile. 

 

Paderno Dugnano, 13 novembre 2022 
 

Il Consigliere Comunale 
Alberto Ghioni 

Lista Civica SI 


